

Junta de asesoramiento de las Fuerzas Armadas felicita a Gral. Torrelio

(JORNADA).— Miembros de la Junta de Asesoramiento de las Fuerzas Armadas visitaron al Presidente Gral. Celso Torrelio Villa, en el Palacio de Gobierno para felicitar

le por la decisión de su gobierno de convocar a elecciones generales. En la oportunidad se oficializó además el total respaldo de las Fuerzas Armadas al Gral. Torrelio. La Junta de Aseso-

ramiento está integrada por generales y vicealmirantes.

REUNION

El Gabinete del Gral. To-

rrelio se reunió anoche en la casa presidencial de San Jorge, donde se analizó la situación política del país, luego de oficializarse la convocatoria a elecciones generales para el próximo año.

Piden que se reduzcan los gastos en dólares

(Jornada).— Las Cámaras de Comercio de la República piden que el supremo gobierno implemente una serie de medidas con el fin de buscar soluciones inmediatas al problema económico, esta posición fue dada a conocer mediante un documento expedido por la Cámara Nacional de Comercio.

Agregan que "en el breve tiempo que lleva de vigencia, el sistema de flotación, ha deparado al país una secuela de graves desajustes que están deteriorando la economía nacional". Debido a esta situación plantean que se adopte una nueva opción cambiaria que esté de acuerdo a nuestra realidad para de esta manera reducir la incertidumbre en el sistema económico, coadyuvar al control de proceso inflacionario e incentivar a los sectores generadores de recursos externos.

Manifiestan que para tomar medidas que modifiquen el sistema cambiario en el país paralelamente deben tomarse medidas de tipo salarial, fiscal y de crédito y junto a otras que garanticen el éxito de las medidas a imponerse.

Finalmente sugieren como medidas coyunturales: la reducción de los gastos en moneda extranjera del Gobierno Central, al mínimo indispensable; la re-

gociación del servicio de la deuda externa, cuya atención compromete alrededor del 60% de las exportaciones previstas para 1982; y

la expansión y fortalecimiento de la participación externa, a través de organismos internacionales o de la inversión directa.

Comisión viajaría para negociar el precio de la carne

(Jornada).— En las próximas horas viajaría una Comisión gubernamental a la ciudad de Trinidad para negociar con el sector ganadero y fijar el nuevo precio de la carne que se ha postergado desde hace una semana atrás.

La comisión está integrada por los ministros de Industria y Comercio, Transportes y Comunicaciones, y el de Asuntos Campesinos y Agropecuarios. Esta comisión se hará presente en dicha ciudad a pedido de los ganaderos que retrazaron toda petición de parte del gobierno para hacerse presentes en nuestra ciudad. Mientras no se llegue a definir el precio de la carne continuará la suspensión de este producto a todos los

mercados del país.

SUSPENDIERON PARO DEL BENI

Por otra parte, el Comité Cívico del Departamento del Beni, suspendió la huelga general indefinida decretada hace dos días atrás por existir en el momento un locutor gubernamental debido a los problemas suscitados en el seno del gobierno, pero señalaron que continúan en estado de emergencia hasta que se clarifique el panorama político. Las autoridades benianas pedían que se dicte dos decretos que estipulen impuestos del 5% a la ganadería y 11% a la explotación maderera del departamento.

Jornada

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE

FUNDADO EL 4 DE NOVIEMBRE DE 1964 — DEPOSITO LEGAL L. P. 09 — 1969 — AÑO XVII

PLAZA MURILLO, Esq. JUNEN N° 608 — TELEF.: DIRECCION 3-53844 - REDACCION 3-56213 - CASILLA 1628

EDICION DE OCHO PAGINAS \$b. 15.-

N° 6719

LA PAZ, (BOLIVIA), VIERNES 16 DE JULIO DE 1982

EL GOBIERNO IMPLEMENTARÁ DECRETO SOBRE ELECCIONES

(Jornada).— El Gobierno del Gral. Torrelio implementará la próxima semana el Decreto Ley que oficializa la convocatoria a elecciones generales para el 24 de abril del próximo año. Según informaciones oficiales, se aprobarán normas que regulen los comicios para la elección de Presidente, Vicepresidente, senadores y diputados. Dada las actuales circunstancias, según el Ministro de Informaciones, el Gabinete de Torrelio no ha considerado una ley de partidos, especialmente por el factor

tiempo, destacando que en el momento debe comenzar a implementarse el proceso mismo de democratización con la respectiva organización de las cortes electorales. En el transcurso de la próxima semana, estos trabajos de implementación de la convocatoria a elecciones serán dados a conocer, toda vez que hay una notable expectativa en el país. En las últimas horas, los comités cívicos departamentales están considerando la decisión oficial y es posible que se pronuncien sobre el mismo, particularmente de

los comités cuyos representantes se encuentran reunidos en la ciudad de Sucre y corresponden a los distritos de Santa Cruz, Potosí y Chuquisaca. Como se sabe, durante la semana que concluye, inicialmente el Comité Pro Santa Cruz, pidió al gobierno una definición política en cuanto a la crisis que el país, particu-

larmente tomando en cuenta el proceso institucionalista que se había iniciado, pero que corría el riesgo de truncarse precisamente por la falta de definición gubernamental. Con el nuevo panorama político, los representantes de estos comités cívicos esperan conocer los instrumentos legales de los próximos comicios.

INTENSO BOMBARDEO SOBRE CIUDAD IRAQUI

Teherán, Jul. 16 (AFP).— Treinta personas murieron y al menos 200 resultaron heridas, durante un bombardeo contra la ciudad de Hamadán hoy viernes por la aviación iraquí, según un primer balance dado a conocer por radio Teherán.

La radio iraní anunció que los aviones iraquíes bombardearon por dos veces consecutivas esa ciudad, que cuenta con más de 200.000 habitantes y que se encuentra a 50 km al oeste de la capital.

Los bombardeos, efectuados desde gran altitud, destruyeron numerosas viviendas, y las operaciones de rescate de las víctimas con tinuaban a comienzos de la tarde, informó el corresponsal de la radio en Hamadán.

Por otra parte, varias incursiones aéreas iraquíes en espacio aéreo iraní, ayer jueves de noche y hoy viernes de mañana, fueron señaladas por la radio Teherán.

Tomarán acuerdos sobre aduanas de Bolivia y Perú

Hoy comienza en Copacabana la reunión de autoridades aduaneras, de inmigración, policiales, transportes, salud y otras de Bolivia y Perú, con el objeto de analizar problemas aduaneros de ambos países y buscar soluciones tendientes a erradicar la actividad ilícita del contrabando. La reunión se desarrollará toda la jornada y, a su término se suscribirán algunos documentos de trabajo.

El próximo 28 de julio se llevará a cabo una segunda reunión, esta vez en la ciudad de Puno, Perú, para concluir con una tercera que tendrá como sede la ciudad de Lima y que se

realizará en el curso de agosto. A las 9 y 30 se inició la reunión peruano-boliviana, ocasión en la que la Alcaldía Municipal de Copacabana declaró a los visitantes, Huéspedes de Honor. A las 10 y 30 se inició la reunión trabajo hasta las 16 y 30, hora fijada para su clausura y retorno de las autoridades de ambas naciones a sus sedes de trabajo.

El temario de la reunión peruano-boliviana analizó importantes puntos relacionados con la problemática aduanera y de represión al contrabando.

Entre estos puntos se destacan, el análisis de las vías habilitadas entre ambos países para el transporte de carga y mercaderías de y hacia Bolivia y viceversa respecto al Perú; eliminación de restricciones administrativas; intercambio de disposiciones legales y aduaneras entre ambas delegaciones; recomendación conjunta sobre las posibilidades técnicas y económicas para instalar complejos aduaneros con el fin de mejorar el servicio; finalmente, consideración de aspectos relacionados con la inmigración, sanidad, tránsito y otros que interesan a ambos países.

21 CAÑONAZOS EN LA PLAZA MURILLO

(Jornada).— Luego del solemne Te Deum, al culminar la procesión de la Virgen del Carmen, la Plaza Murillo fue "sacudida" por los 21 cañonazos, mientras el Presidente Torrelio encabezaba la Tea Simbólica de la Libertad. Los actos cívicos y religiosos, ya tradicionales en esta fecha, se cumplieron en un marco de tranquilidad particularmente donde tuvo que intervenir el pueblo paceño. En fuentes oficiales, se mencionó la entrega de pequeñas obras por parte de la Alcaldía.

SE EXTIENDEN COMBATES ENTRE FUERZAS IRANIAS E IRAQUIES

Teherán, Jul. 16 (AFP).— Los combates entre fuerzas iraníes e iraquíes se extendieron, en las últimas 24 horas y por iniciativa de Irak, a más de 600 km del frente, por donde los "combatientes del Islam" lanzaron el martes último la ofensiva "Ramadan".

Los "combatientes del Islam", según se informó de fuente iraní, penetraron en las primeras horas de la ofensiva las líneas de defensa iraquí, llegando en la región de Chatt el Arab a siete kilómetros de Bassorah, segunda ciudad de

Irak, pero ninguna información posterior dio cuenta de nuevos avances territoriales de las fuerzas iraníes.

Según Radio Teherán, las tropas iraquíes lanzaron en la noche del jueves al viernes un contrataque en la ciudad de Qasr-e Cherine, localidad fronteriza de la región de Bakhtarán completamente destruida por la guerra, que inicialmente ocupada por Irak a comienzos de septiembre de 1980, fue evacuada por las tropas iraquíes a fines de junio último.

Un segundo contrataque iraquí fue anunciado por la radio iraní, que informó de "violentos enfrentamientos" cerca de Delhoran, en la provincia de Ham, a medio camino entre la costa y Qasr-e Cherine. Según radio Teherán, esos dos ataques fueron rechazados por los "combatientes del Islam".

Un comunicado común ejército guardianes de la revolución, citado por Radio Teherán, informó que las tropas iraquíes tuvieron "600 muertos o heridos y 48 blindados destruidos" en el curso de los combates, y que "791 militares iraquíes fueron hechos prisioneros, entre los cuales 24 oficiales que fueron trasladados a la retaguardia". La ciudad de Hamadán, a 350 km al oeste de Teherán, fue bombardeada dos veces en la mañana de hoy por la aviación iraquí, causando 30 muertos y más de 200 heridos según un primer balance.

Desde el comienzo de la ofensiva "Ramadan", que llevó los combates a territorio iraquí, por primera vez la aviación de Bagdad atacó varias ciudades de Irán, en particular en el oeste, lo que ya antes del ataque a la ciudad de Hamadán, provocaron 50 muertos y más de 500 heridos, según fuentes iraníes.

Presidente Torrelio asistió a Te Deum

(Jornada).— El Presidente Gral. Celso Torrelio, ministros de Estado, vocales de la Corte de Justicia de La Paz, Cuerpo Diplomático, eclesiásticos, Prefecto del Departamento, autoridades de la Alcaldía de La Paz, autoridades militares y de la Policía, estuvieron en esta mañana en la celebración del solemne Te Deum en la Catedral Metropolitana de La Paz.

Posteriormente se realizó la procesión religiosa de la Virgen del Carmen, que recorrió la Plaza Murillo y las calles Ingavi, Genaro Sanjinés y Comercio. Al promediar el mediodía, encendió la Tea Simbólica de la Libertad, el Jefe de Estado, posteriormente se hizo la bandera en el lugar donde fueron inmolados los Protomártires de la Independencia.